
корпоративная газета 
ГК «Комбинат рабочей одежды»

№ 9 (13)
декабрь 2023 г.

«Авангард»  «СТК ПК»  ПО «Аркада»  «Учалинская швейная фабрика»  ПК «Уралстройинвест – влагозащитная одежда»  Astana Ютария

ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!
От первого лица

ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!ПУСТЬ ГОД БУДЕТ ЩЕДРЫМ!

Совсем немного времени остается до мгновения, когда часы пробьют 12, наполнятся бокалы, 
и каждый из нас загадает самое заветное желание на следующий год. Но прежде, чем проводить год 
уходящий, вспомним о тех событиях, которые станут заделом для будущих успехов и достижений. 
Руководители предприятий Группы компаний «КРО» поздравляют с наступающими праздниками 
и делятся наиболее яркими моментами 2023 года.
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Дмитрий БАСОВ, АО «КРО»: 
– За эти 12 месяцев мы выросли 

во многом. Во-первых, наладили 
выпуск более сложных изделий, 
которые способна производить 
далеко не каждая фабрика в Рос-
сии. Для этого у нас есть все не-

обходимое и самое лучшее на се-
годняшний день оборудование. Но 

главное – есть прекрасные мастера 
швейного дела, которые успешно осво-

или этот новый уровень сложности. Во-вторых, и это 
закономерно, повысилась оценка нашей работы со сто-
роны заказчиков. Кроме того, мы расширили состав на-
шей команды, приняли в штат новых квалифицирован-
ных специалистов для решения амбициозных задач. Мы 
многое сделали и продолжаем делать для того, чтобы 
быть одним из самых привлекательных работодате-
лей на рынке труда. Наращивая темпы производства и 
увеличивая прибыль, мы вместе с тем даем нашим со-
трудникам возможности – как для профессионального 
развития и карьерного роста в рамках компании, так и 
для укрепления своего материального благосостояния. 
Безусловно, вопрос привлечения новых кадров остается 
для нас приоритетным, но мы с оптимизмом смотрим 
в следующий год: работы у нас хватит для всех. В канун 
предстоящих праздников я от всей души желаю каждо-
му из вас крепкого здоровья, удачи в делах и множество 
счастливых моментов в жизни. 


Оксана БАШАРОВА,  
ТОО «ПИК «ASTANA Ютария ltd»:

– Уважаемые коллеги! Уходит 2023 год – 
год, который коренным образом изме-
нил судьбу нашего предприятия. В 
этом году фабрика «ASTANA Юта-
рия» вошла в состав холдинга 
«Комбинат рабочей одежды». Мы 
уверены, что это будет способ-
ствовать дальнейшему развитию 
предприятия и повышению бла-
госостояния наших сотрудников. В 
наступающем году мы ставим перед 
собой еще более масштабные цели. Это 
и увеличение объемов производства, и расширение со-
трудничества за счет подписания новых контрактов, 
и улучшение условий труда для наших работников. 
Лёгкая промышленность во всём мире содействует 
укреплению национального благосостояния, повыше-
нию социальной стабильности, является важной от-
правной точкой для роста экономики. Добросовестно и 
успешно выполняя поставленные задачи, каждый из нас, 
тем самым, способствует процветанию наших стран! 

Желаем вам, дорогие коллеги, в новом году крепкого здо-
ровья, бесконечного счастья, успехов во всех начинаниях 
и семейного благополучия. 


Файруза СТЕПАНЕНКО, 
ООО «Учалинская швейная 
фабрика»:

– Уходящий год был насыщен 
внедрением в производство но-
вых интересных изделий с ис-
пользованием современных ма-
териалов и фурнитуры, а это 
большая ответственность. Зада-
чи перед нами стояли непростые, но 
мы справились. Прежде всего, благодаря 
тому, что у нас сложился замечательный коллектив, 
в котором работают опытные швеи с золотыми ру-
ками. Горжусь нашей крепкой командой! В канун Нового 
года от имени моих коллег, сотрудников Учалинской 
швейной фабрики хочу поздравить всю Группу компа-
ний «КРО» с наступающими праздниками! Мы желаем 
вам смелых производственных идей, новых удач и побед, 
процветания и здоровья на долгие годы. Пусть этот 
год принесет в каждый дом радость, счастье и душев-
ную теплоту. 


Евгений РОМАНОВ, 
ООО «Промышленное 
объединение «Аркада»:

– Для того чтобы быть пред-
приятием, на котором люди хо-
тят работать, нужно не только 
своевременно и достойно оплачи-

вать их труд, но еще и давать 
им возможность реализовывать 

свой профессиональный потенци-
ал. В этом году трое наших сотрудников посту-
пили в профильные высшие учебные заведения 
по региональной программе подготовки кадров 

для легкой промышлености. Благодаря этому мы 
рассчитываем укрепить наш кадровый резерв и 

закрыть в будущем потребность в специалистах по 
трем направлениям: конструктор, технолог и меха-
ник. Кроме того, мы продолжаем набирать и обучать 
операторов швейного оборудования без опыта рабо-
ты, стремимся в ближайшей перспективе выйти 
на максимальную загрузку производства. Задач 
много, и это стимулирует нас постоянно быть в 
поиске эффективных решений. В новом году я же-
лаю всем верить в себя и свои силы, не пасовать 
перед трудностями – все преодолимо. 



Михаил ВАРЕНОВ, 
ООО ПК «Уралстройинвест – 
влагозащитная одежда»:

– Уважаемые коллеги! Хочу 
от всего сердца поблагодарить 
наш коллектив и сказать каждо-
му большое спасибо за то, что 
весь год вы трудились честно и с 
душой. Отдельная благодарность – 
за теплую дружественную атмосферу, 
которая помогала нам сохранять оптимизм и преодо-
левать сложные рабочие моменты. Мы завершаем год 
достойными результатами. Наша цель – не сбавлять 
оборотов, продолжать расширять партнерскую сеть 
и соответствовать ожиданиям наших партнеров. От 
лица сотрудников ООО ПК «Уралстройинвест – влаго-
защитная одежда» я сердечно поздравляю всех работ-
ников предприятий Группы компаний «КРО» с наступаю-
щим Новым годом! Пусть он принесет новых клиентов, 
хорошую прибыль, отличные перспективы и успешные 
проекты, а на работе и в семье пускай царят доверие, 
уважение и взаимопонимание. 


Александр МУРТАЗИН, 

ООО «СТК ПК»: 
– В этом году мы суще-

ственно обновили свое про-
изводственное оборудова-
ние и увеличили ежемесячный 

объем выпуска тканей до поч-
ти 800 тысяч погонных метров. 

Расширили ассортимент, присту-
пив к выпуску подкладочных и курточ-
ных, а затем – смесовых и полиэфирных тканей. Все 
это – цифры, но помимо них есть еще и человеческий 
аспект: мы изменили свой взгляд на многие процессы, 
проанализировали, что можем улучшить в них. Можно 
сказать, совершили некий переворот в сознании, в том 
числе – благодаря знакомству с нацпроектом  «Про-
изводительность труда» и обучению некоторым его 
инструментам. У нас есть почти все для того, чтобы 
новый производственный год стал для нас, как и для 
всей Группы компаний, еще более успешным. «Почти» _ 
потому, что вопрос набора кадров по-прежнему для нас 
актуален. Но я уверен, что и в этом направлении мы до-

стигнем хороших результатов. С праздником, доро-
гие коллеги! Пусть этот год станет для вас годом 

новых высот и свершений. 


Анатолий БУДАНОВ, ООО «Авангард»:

– Уважаемые коллеги, друзья! Примите наши са-
мые теплые поздравления с наступающими празд-

никами – Новым годом и Рождеством Христовым! 2023 
год запомнился многими позитивными моментами, и 
мы благодарим каждого из вас за преданность наше-
му общему делу. В этом году фабрика «Авангард» за-
вершила первый этап инвестиционной программы по 
модернизации действующего производства и готова 
увеличить объем выпуска готовой продукции. Тем бо-
лее, спрос на нее значительно вырос. Впереди у всех нас 
– большие планы и много интересной работы. От всего 

нашего коллектива мы искренне желаем вам 
успехов, крепкого здоровья, хорошего 

настроения, радости, уверенности 
и оптимизма на весь предстоящий 
год! Пусть он станет годом ярких 
идей, долгожданных перемен, знако-
вых событий и больших возможно-
стей, будет щедрым во всем. Согла-

сия и любви вам и вашим семьям!

2024
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– Михаил Абрамович, завершается 
очередной производственный год. Как 
бы Вы оценили его в целом по Группе 
компаний? Какие отметили бы ключе-
вые события, оказавшие наибольшее 
влияние на наши производственные и 
финансовые показатели в этом году? 

– На самом деле, производственный 
год еще не завершен. Движение идет, и 
очень активное. На некоторых площад-
ках даже началась загрузка объемами 
следующего года. Но подвести предва-
рительные итоги можно уже сейчас. И 
поэтому мне хотелось бы остановиться 
на каждом нашем предприятии в отдель-
ности.

Пожалуй, ключевое событие уходяще-
го года – это появление в нашей Группе 
компаний нового производственного ак-
тива. С казахстанской фабрикой  «ASTANA 
Ютария» мы работаем много лет. Именно 
здесь шьют форменную одежду для од-
ного из наших заказчиков – Московско-
го  метрополитена. С лета текущего года 
предприятие вошло в периметр Группы 
«КРО» и в отношении него у нас большие 
планы, в том числе по наращиванию вы-
пуска продукции, развитию производ-
ства и привлечению новых квалифици-
рованных кадров.  

– Получается, мы, как компания-про-
изводитель рабочей одежды, вышли за 
пределы России, зашли на казахстан-
ский рынок. Какие перспективы это от-
крывает для нас в дальнейшем? 

– Казахстанский, а в возможной пер-
спективе – и международный рынок для 
нас крайне интересен. Здесь мы так же 
планируем выступать в качестве крупно-
го поставщика рабочей одежды для нужд 
промышленных предприятий и силовых 
структур. Кроме того, мы можем расши-
рить свою линейку и в плане поставок 
некоторых средств индивидуальной за-
щиты, спецобуви и всего того, что будет 
востребовано местными предприятиями. 
Вопрос в том, насколько высока конку-
ренция в данном регионе. В России мы 
уже давно входим в топ-10 производите-
лей спецодежды, занимаем довольно вы-
сокие позиции в отраслевых рейтингах. 
Сможем ли мы занять аналогичное место 
на казахстанском рынке? Одно знаю точ-
но – работы нам предстоит много, а потен-
циал у фабрики «ASTANA Ютария» очень 
большой. Главное – решить кадровый 
вопрос, который актуален не только для 
российской легкой промышленности, но 
и для фабрик Казахстана. У нас есть успе-
хи в этом направлении. За сравнительно 
короткий промежуток времени мы су-
мели доукомплектовать швеями и инже-
нерно-техническими работниками пер-
вую смену. Сейчас стоит задача собрать 
вторую смену, чтобы фабрика вышла на 
стопроцентную загрузку. Это, конечно, за-

дача не одного дня, но мы уверенно дви-
жемся к поставленной цели. 

– Летом произошло еще одно со-
бытие: при участии промышленного 
объединения «Аркада» в Ишимбае был 
открыт исправительный центр УФСИН 
и запущены в эксплуатацию два обще-
жития для лиц, находящихся на прину-
дительных работах. Как это отразилось 
на загрузке производства? 

– Действительно, совместно с  УФСИН 
был реализован проект по организации 
исправительного центра и по обеспече-
нию его необходимой инфраструктурой, 
в частности – строительству двух обще-
житий на 442 места. Речь идет о людях, 
отбывающих наказание в виде принуди-
тельных работ. Им были предоставлены 
рабочие места на фабрике, они заняты 
там, в основном, в качестве портных. Сей-
час в «Аркаду» трудоустроено 350 чело-
век, все они обеспечены местами в обще-
житиях, а также получают за свою работу 
полноценную заработную плату. Мы пла-
нируем доукомплектовать в рамках этой 
программы рабочую смену и выйти на 
восьмидесятипроцентную загрузку про-
изводства, что по нынешним временам 
можно считать хорошим достижением. 

– Учалинская швейная фабрика – 
одно из наших самых передовых пред-
приятий, где работают опытные швеи, 
с высокой квалификацией. В этом году 
у них был сложный проект, но и здесь 
они справились на «отлично». Что это за 
проект? 

– Фабрика действительно очень по-
радовала в этом году, и таких проектов 
у них было несколько. Во-первых, они 
наладили качественный выпуск изделий 
для одного из, пожалуй, самых требова-
тельных заказчиков в России – компании 
«Транснефть». Там довольно жесткие 
требования по приемке готовой продук-
ции. Но коллектив учалинской фабрики 
большие молодцы, они прекрасно с этим 
справились! В завершении этого года 
вся изготовленная партия спецодежды 
была принята заказчиком с первого раза. 
Кроме того, летом учалинские мастера 
отработали один из самых высокотехно-
логичных костюмов – это летний костюм 
для компании «Газпром нефть». А в дека-
бре мы запускаем в производство самый 
сложный в техническом плане – зимний 
костюм, который сам по себе достаточно 
тяжелый и требует основательной подго-
товки к пошиву.  Здесь была проделана 
серьезная работа коллективом контрук-
торско-технологического отдела фабри-
ки и лично ее директором Файрузой Сте-
паненко. Скажу лишь, что костюм такой 
сложности заказчик доверил пошить 
всего четырем предприятиям в России. И 
вот еще интересный факт: среднее время 
пошива одного такого зимнего костю-

ма занимает порядка 24 часов, тогда как 
стандартный зимний комплект отшивает-
ся примерно за 10 часов.  

– 2022 год был довольно успешным 
для нашего уфимского предприятия – 
ПК «Уралстройинвест – влагозащитная 
одежда». Однако в этом году оно стол-
кнулось с определенными трудностя-
ми. Как преодолели этот сложный мо-
мент? 

– В этом году по ряду причин прои-
зошло снижение объема производства 
полуфабрикатов для изготовления вла-
гозащитной одежды. Но здесь мы своев-
ременно нашли альтернативу – произ-
водство в Китае. Заключили контракт и 
уже получили недостающий объем про-
дукции, буквально успели заскочить в 
последний вагон. Благодаря этому мы не 
потеряли рынок, не потеряли наших кли-
ентов и, несмотря на небольшую паузу, 
дефицита готовых изделий как такового 
почти не почувствовали. В следующем 
году уровень нашего производства по-
луфабрикатов должен восстановиться, 
но даже если этого не произойдет – у нас 
уже есть готовая схема взаимодействия с 
китайскими партнерами.  

– Как отработали этот период наши 
текстильные предприятия? Какой эф-
фект дала программа модернизации 
оборудования, которая стартовала у 
них еще в прошлом году? 

– В ООО «СТК ПК» завершился пер-
вый этап инвестиционной программы, 
во время которого мы усовершенство-
вали отделочное производство. В этом 
году фабрика вышла на максимальный 
объем выпуска ткани – порядка 800 тыс. 
погонных метров в месяц. «СТК ПК», в 
основном, обеспечивает сырьем швей-
ные предприятия Группы «КРО», но также 
она работает активно и с другими поку-
пателями. Что касается Юрьев-Польской 
ткацко-отделочной фабрики «Авангард», 
то первый этап инвестиционной про-
граммы здесь завершился в ноябре, 
смонтированное оборудование уже за-
пущено в работу. Произошло это не так, 
как мы планировали – в сентябре, поэ-
тому производственный план, который 
были сформирован ранее, реализуется 
с небольшой задержкой. Но с января 
следующего года, я надеюсь, мы полу-
чим первый эффект от инвестиционной 
программы, реализованной на фабрике 
«Авангард».

– Вы рассказали почти обо всех 
предприятиях, и география нашей Груп-
пы действительно впечатляет. Но вер-
немся в Уфу. Если говорить об АО «КРО», 
то непосредственно в головном офисе, 
где работает управленческая команда, 
не так давно произошли организацион-
ные преобразования. Что именно изме-
нилось?

– В составе «КРО» появился конструк-
торско-технологический отдел. Точнее, 
он был выделен в отдельную структур-
ную единицу из нашего большого про-
изводственного отдела, руководитель 
которого ранее курировал и вопросы 
конструкторско-технологических разра-
боток, и выполнение текущего плана, и 
размещение заказов по субподрядчикам 
– довольно большой объем работы. По-
этому было принято решение разделить 
производственный отдел по зонам ответ-
ственности и заодно укрепить конструк-
торско-технологический отдел новыми 
специалистами-технологами.  

– Кроме того, в «КРО» давно обсуж-
дается также идея создания экспери-
ментального цеха.

– Запрос на услуги эксперименталь-
ного цеха растет, мы это видим и дей-
ствительно планируем его создание 
непосредственно здесь у нас, в офисе 
«КРО». Никто не сомневается, что экспе-
риментальный цех всегда будет обеспе-
чен заказами, главное – укомплектовать 
его кадрами. 

– В Чишминском районе, в Алкино-2 
также расположен производственный 
участок «Комбината рабочей одежды». 
По сравнению с другими фабриками он 
небольшой, но его вклад в результаты 
деятельности кампании трудно перео-
ценить.  

– Да, алкинский участок – это неболь-
шое наше производство, но очень значи-
мое. Здесь так же выполняются заказы, в 
основном – мелкосерийные, в том числе 
– сложные. Плюс, мы всегда подключаем 
этот производственный участок, когда 
другие фабрики не справляются. Наши 
специалисты в Алкино – это наши самые 
надежные страховщики. 

В целом, по АО «КРО» я хотел бы от-
метить четкую, грамотную и слаженную 
работу всех отделов в течение года – ком-
мерческой службы, производственного и 
конструкторского-технологического от-
делов, снабжения, бухгалтерии, кадровой 
службы. Успехи наших производственных 
площадок – в том числе и их заслуга.  

Завершая нашу беседу, добавлю, что 
по всей Группе компаний относительно 
2022 года мы примерно на 17 процентов 
нарастили общий объем производства 
готовой продукции. Это хорошие, краси-
вые цифры. Но за ними стоят люди, кото-
рые проделали ради них огромный пласт 
работы. Учитывая, что практически все 
предприятия в настоящее время испы-
тывают кадровый дефицит, нагрузка на 
сотрудников, которые продолжают чест-
но выполнять свою работу, несколько 
увеличилась. В канун Нового года я хочу 
от всего сердца поблагодарить каждого 
за этот добросовестный и ответственный 
труд.  С такой командой мы смело всту-
паем в 2024 год и надеемся, что он будет 
таким же результативным и успешным. 
Мы будем последовательно увеличивать 
объем выпускаемой продукции, а значит 
– будет расти прибыль компании, кото-
рую в конечном итоге мы инвестируем в 
новые производства. 

Итоги

Михаил ЦУКЕРМАН:Михаил ЦУКЕРМАН: 
«ЗА КАЖДЫМИ КРАСИВЫМИ ЦИФРАМИ «ЗА КАЖДЫМИ КРАСИВЫМИ ЦИФРАМИ 
СТОИТ ТРУД СОТЕН ЛЮДЕЙ»СТОИТ ТРУД СОТЕН ЛЮДЕЙ»

Председатель Совета директоров АО «КРО» Михаил Цукерман, подводя итоги  
уходящего 2023 года, подробно остановился на самых важных событиях в 
жизни Группы компаний и рассказал о том, с какими планами и настроем мы 
входим в год предстоящий.
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БИОТ – самая масштабная в России 
площадка, на которой представлены ве-
дущие российские и зарубежные про-
изводители спецодежды и СИЗ. Основ-
ная цель для участников – привлечь 
внимание новых клиентов, продемон-
стрировать им свои производственные 
возможности, новинки из собственных 
коллекций, готовую продукцию. Кроме 
того, здесь собираются и потенциаль-
ные партнеры швейных предприятий, 
которые выпускают ткани, фурнитуру и 
другие материалы, а также специализи-
рованную обувь. 

На стенде Группы компаний «КРО» 
посетители ознакомились с наиболее ак-
туальными моделями рабочей, формен-
ной и влагозащитной одежды, включая 
новинки из зимних и летних коллекций 
для таких компаний, как «Газпром нефть», 
ОАО «РЖД», «Дороги и мосты», Москов-
ский метрополитен и других, а также из-
учили ассортимент тканей, выпускаемых 

на текстильных предприятиях Группы. 
Кроме того, коллекции, выпущенные на 
фабриках «КРО», впервые были показаны 
в формате дефиле и тем самым вызвали 
повышенный интерес у гостей выставки. 

Одной из наиболее привлекательных 
стала новинка – зимний костюм, изготов-
ленный для компании «Газпром нефть». 
На сегодняшний день это один из самых 
высокотехнологичных видов рабочей 
одежды, который довольно сложен в 
пошиве. Костюм изготовлен из арамид-
ной огнестойкой ткани с большим коли-
чеством эргономичных деталей. Также 
большим вниманием посетителей поль-
зовались влагозащитные плащи и костю-
мы марки WATERPROOFLINE и женская 
форменная одежда из коллекции для 
Московского метрополитена. 

После дефиле, которое проводи-
лось ежедневно, на стенд «КРО» пришли 
представители тех компаний, которые, 
так или иначе, уже знакомы с нашей про-

дукцией, но некоторые из них по-новому 
взглянули на спектр возможностей на-
ших производственных площадок. Также 
среди посетителей стенда были и новые 
потенциальные заказчики. В частности, 
внимание проявили представители НО-
ВАТЭК, Международного аэропорта «Ше-
реметьево» и другие компании. 

– В рамках выставки нам удалось 
проработать с ними ряд вопросов, каса-
ющихся перспектив участия в будущих 
тендерах, – отметила специалист по ра-
боте с клиентами коммерческого отдела 
АО «КРО» Наталья Николаева. – Помимо 
этого, мы отметили, что на БИОТ можно 

найти дополнительных партнеров-по-
ставщиков для захода на тендер по ком-
плексной заявке, когда нужна не только 
спецодежда, а, допустим, еще и термобе-
лье, спецобувь, различные СИЗы.

По мнению руководителя коммер-
ческого отдела АО «КРО» Ильдара 
Губайдуллина, выставка БИОТ помогает 
укрепить сотрудничество, в том числе, с 
поставщиками технологического сырья, 
материалов, производителями обуви, 
тканей и термобелья. Не всегда и не все 
вопросы с ними можно решить удаленно. 
Поэтому подобные мероприятия полез-
ны и имеют свой результат.

БИОТ-2023

Производство

НАРАСТИТЬ ОБЪЕМ

Группа компаний «Комбинат рабочей одежды» традиционно стала 
участником Международной специализированной  выставки 
и делового форума «Безопасность и охрана труда-2023». 
Мероприятие проходило в Москве с 5 по 8 декабря.

СПЕКТР ВОЗМОЖНОСТЕЙСПЕКТР ВОЗМОЖНОСТЕЙ

После запуска в эксплуата-
цию нового оборудования пред-
приятие перейдет к самостоя-
тельному выпуску тканей для 
плоских швабр (МОПов). Это по-
зволит в полтора раза увеличить 
их выпуск и достичь хорошего 
экономического эффекта.

Кроме того, на фабрике 
полным ходом продолжается 
реконструкция нового произ-
водственного корпуса отбель-
но-красильного участка и под-
готовка площадки для успешной 
реализации второго этапа ин-
вестпроекта, связанного с уста-
новкой самого передового тех-
нологического оборудования.

В Юрьев-Польском, так же, как и по 
всей стране, готовятся к празднованию 
Нового года. Но при этом не забывают 
и о первостепенных рабочих задачах: 
на фабрике ООО «Авангард» в рамках 
первого этапа инвестиционного проекта 
по модернизации производства в декабре 
приступили к монтажу и пуско-наладке узла 
проклейки ворсовых синтетических тканей.
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Тематика работ – разнообразна. Это и символ наступающего года по восточному 
календарю – Дракон, традиционные Дед Мороз и Снегурочка, Снеговики и другие 
сказочные персонажи, а также куклы, одетые в праздничные национальные костюмы. 
Авторы украшений проявили недюжинные творческие способности, многие исполь-
зовали подручные материалы. 

Итоги конкурса будут подведены в конце декабря. Но хорошее праздничное на-
строение царит на производственном участке уже не первую неделю.

ДРАКОН
Грандиозная драконья энергия – главный ло-

комотив предстоящего года. А значит вам, хвосто-
крылые наши, придется взять на себя роль веду-
щего игрока в офисной или производственной 
команде. Дышите глубже ровнее, держите высоту 
и не отпугивайте окружающих своим грозным 
видом! Ведь именно командная сплоченность 
в сочетании с вашей силой и устойчивостью да-
дут наилучший результат в любом деле. Вы же на 
меньшее все равно не согласны. 

ЗМЕЯ
Ваша природная рассудительность и жизнен-

ный опыт внушают искреннее уважение. И у кого, 
как не у вас, коллегам просить совета? Поддер-
жите своих сослуживцев мудрым наставлением, 
и ваш авторитет в коллективе значительно при-
умножится! Да и руководство с удовольствием 
воспримет и даст добро на реализацию любого 
рационального предложения. А это, знаете ли, 
тоже существенный плюс в карму копилочку ка-
рьерных достижений. 

ЛОШАДЬ
Работала в совхозе больше всех, но председа-

телем так и не стала! Вам, дорогие Лошади, в на-
ступающем году представится уникальный шанс 

свернуть горы рабочих задач и поставить рекорд 
производительности труда. Но все же не забывай-
те вовремя брать паузу для отдыха. Важно ведь 
не только заработать все мешки с овсом деньги 
мира, но еще и найти в себе силы грамотно и с 
пользой их потратить.  

КОЗА
Сердечное тепло и искренняя забота о ближ-

них давно уже помогли вам снискать располо-
жение всех без исключения коллег. В наступаю-
щем году щедрость вашей души вернется вам в 
тройном размере. Поддержка в любых вопросах, 
включая решение наиболее сложных задач, будет 
обеспечена. Не бойтесь осваивать новые зеленые 
лужайки ниши, вы как никто заслуживаете честно-
го успеха.  

ОБЕЗЬЯНА
Артистизм у вас в крови. Будь то выступление 

на производственной летучке, защита презента-
ции или… успешные продажи! Вашему умению 
представить товар лицом результаты своей и 
общей работы в наиболее выгодном свете оста-
ется только позавидовать. Используйте этот при-
родный дар на всю катушку, он всем сослужит 
добрую службу. Это и для прибыли компании хо-
рошо, и вам – повышенная премия. 

ПЕТУХ
«Звезды» корпоративов, самые активные и 

яркие игроки командообразующих мероприятий, 
голосистые искусные ораторы и  просто яркие 
личности – без вас невозможно представить ни 
один корпоративный праздник. Наступающий 
год не исключение. Начищайте свои разноцвет-
ные перышки и айда блистать талантами вместе! 
Работа работой, а крепкая корпоративная культу-
ра на таких, как вы, держится. 

СОБАКА
Крепкое дружеское плечо и ободряющее сло-

во – иногда это все, что нужно в конце трудного 
рабочего дня. Самые дружелюбные и, не побоим-
ся этого слова, эмпатичные сотрудники, родив-
шиеся в год Собаки, будут отвечать за сохранение 
баланса психологический климат в коллективе. 
Чем непременно заслужат всеобщее уважение. 

КАБАН  
Кабан – это харизма. Харизма – это Кабан. 

Тонкий но крепкий знаток удовольствий и амбас-
садор гедонизма. Даже самое обычное рабочее 
место вы умеете обустроить так, что трудиться за 
ним – в удовольствие, и день пролетает незамет-
но, как один миг. Надо бы посмотреть, как вы это 
делаете, и тоже заняться улучшением эргономики 
рабочего пространства. 

КРЫСА
Интеллектуалы до кончиков лапок. Там, где 

требуется провести сложнейший анализ и выдать 
наилучшее решение, вам нет равных! А ваша жиз-
нестойкость и умение быстро адаптироваться к 
новым условиям – залог вселенского спокойствия
психологической выдержки и ясности ума. Вас не 
испугать инновациями, интеграциями и прочими 
«циями». Вам этот мир абсолютно понятен. А  зна-
чит, вы и нам его сможете объяснить!  

БЫК
Консерватор по натуре, Бык запрягает мед-

ленно, но тащит на себе много. И всегда без спеш-
ки и суеты приходит к намеченной цели. С вами 
хорошо и надежно строить планы, ведь с вашей 
поддержкой и участием им ничто не помешает 
осуществиться. Сила и трудолюбие – ваши «золо-
тые» качества. Они востребованы в любое время, 
а уж под конец рабочего года – особенно.  

ТИГР
Грация кошки, ловкость картошки… Нет, нет! 

К вам, дорогие кошачьи, это ни в коей мере не 
относится (мы не собираемся дразнить Тигра), 
просто уж больно мем звучный! Ну и новогодние 
каникулы все же рекомендуем разнообразить 
двигательными активностями, дабы не растерять 
за праздники свою роскошную тигриную стать и 
подойти к очередному производственному году в 
наилучшей форме. Уверяем, событий будет столь-
ко, что она вам еще непременно понадобится. 

КРОЛИК
Ваш мягкий пушистый характер вовсе не 

означает, что вы легкая добыча! Наоборот, при-
вычка стелить соломку быть осторожным и все 
просчитывать наперед поможет не только вам 
избежать ненужных проблем, но и других предо-
стережет от возможных ошибок.

Производственный гороскоп
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ВРЕМЯ РАСПРАВИТЬ КРЫЛЬЯ!

строение царит на производственном участке уже не первую неделю.

Новогодние традицииНастроение

ДЕКАБРЬ – ДЛЯ ТВОРЧЕСТВА СКАЗОЧНЫЕ ГОСТИ
В преддверии праздников производственный участок АО «КРО» в Алкино 
преобразился до неузнаваемости. В коллективе объявили конкурс 
на лучшее новогоднее украшение.

ВРЕМЯ РАСПРАВИТЬ КРЫЛЬЯ!ВРЕМЯ РАСПРАВИТЬ КРЫЛЬЯ!
Китайский Год Дракона начнется, конечно же, не с боем курантов, а только 10 февраля. Но приоткрыть 
завесу главных событий 2024-го мы можем уже сейчас! Наш восточный гороскоп хоть и не претендует 
на лавры популярных астрологов и предсказателей, но отличным предновогодним настроением 
       зарядит как надо. Тем более он не самый обычный, а прямо-таки скажем – производственный!
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Предновогодние дни – это всегда ожидание чуда. И малыши, и взрослые 
одинаково радуются  праздничной иллюминации, морозной и снежной 
погоде, подаркам и уюту нарядного дома.

На фабрике «ASTANA Ютария» есть добрая традиция: ежегодно в преддверии На фабрике «ASTANA Ютария» есть добрая традиция: ежегодно в преддверии 
праздников дарить детям сказку. Раз в году сотрудники предприятия надевают костю-праздников дарить детям сказку. Раз в году сотрудники предприятия надевают костю-
мы Деда Мороза и Снегурочки, разъезжают по городу на санях и поздравляют ребят мы Деда Мороза и Снегурочки, разъезжают по городу на санях и поздравляют ребят 
с праздником. Делают они это от души и даже в предновогодней суете не жалеют вре-с праздником. Делают они это от души и даже в предновогодней суете не жалеют вре-
мени. Потому что видеть счастливые детские глаза, слышать стихи и заразительный мени. Потому что видеть счастливые детские глаза, слышать стихи и заразительный 
смех – бесценно. Эти эмоции дарят хорошее настроение и согревают потом весь год.смех – бесценно. Эти эмоции дарят хорошее настроение и согревают потом весь год.


